

**LA CALZADA**  
**Voley** **CLUB VOLEIBOL LA CALZADA**  
**+ que un barrio + que un Club** 

Este fin de semana los equipos del club afrontan la última jornada del 2022, una vez finalizada la misma dispondrán de unas más que merecidas vacaciones y con el deseo de que para todos ellos les deseamos unas felices fiestas, felicitación que hacemos desde el club para toda la familia del voleibol asturiano.

Algunos deportistas del club, una vez finalizada esta jornada, todavía les quedará para cerrar el año, competir en la Copa España, competición organizada por la RFEVB, en Guadalajara y en Valladolid, y en la que el club va a participar con 5 equipos.

Dentro de los 24 partidos que disputaran los equipos del club y escuelas, destacan por la importancia de lo que hay en juego, el cadete femenino de 1ª, que enfrenta al IES Matajove A y a la AD Los Campos, dos equipos que ocupan el tercer y segundo puesto respectivamente en la clasificación. El otro partido mas atractivo de la jornada es el que enfrentarán al CV La Calzada y al Cid Jovellanos correspondiente a la segunda división femenina, ambos equipos están en alza por sus últimos resultados y se querrán irse de vacaciones con el sabor del último partido con una victoria.

